
＜現地情報＞ 

                             対馬振興局 

タイトル 農業の担い手育成について検討しました。 

 

対馬市農業士会は、お互いの取組みの共有と島外研修の報告会を行い、農業

の担い手育成について検討しました。 

 

佐護の米農家、春日亀隆義農業士、春日亀優農業士から大学生との連携や、

やまねこの保全活動について活動紹介がありました。 

田んぼには、鶴が舞い降りており、環境保全の様子を見ることができました。 

 

島外研修の報告会では、創成館高校校長の講演内容や農業大学校の様子な

どを共有し、人を育てるために、農業士としてできることを検討しました。 

 

 対馬では就農希望者の受入れ体制を日々強化するよう取り組んでいます！ 

 

【問題】添付画像の鶴のうち、本物と作り物区別つきますか？ 

（作り物は地区の方が鶴のために作成したものです。） 

 

＜新規就農相談センター＞ 

対馬の情報は振興局の

facebook ページでも確

認できるよ！ 

振興局ページ QR コード→ 

 


